Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Les bords du Rhin en poche

Conty, Henry Alexis
Bruxelles, 1864

De Bonn a Cologne

urn:nbn:de:bsz:31-124961

dessus du Rhin, se dresse le Kreuzberg (montagne de la Croix) avec son église blanche.

On montrait, jadis, dans un caveau au-dessous de cette église, les momies, merveilleusement conservées, de 25 moines trouvés dans le terrain sablonneux. Mais les touristes, à ce qu'il paraît, abusaient de leur visite; aussi, sous prétexte de sacrilége, a-t-on interdit cette exhibition.

Promenades d'Alter Zoll. — Ces nouvelles promenades, situées près de la porte de Coblentz, et où viennent d'être inaugurées plusieurs statues, se recommandent aux voyageurs par leur vaste horizon et leur vue magnifique sur le Rhin.

DE BONN A COLOGNE

De Bonn à Cologne, le trajet en bateau n'offre ni paysage ni panoramas; vous pouvez donc sans regret prendre le chemin de fer qui vous conduira, en trois quarts d'heure, à Cologne, après avoir traversé les stations de Roisdorf, Sechten, Bruhl et Kaltscheuren.

COLOGNE

Cologne, en allemand Köln, aujourd'hui chef-lieu de la province Rhénane (Prusse). Population, 412,000 habitants, dont 12,000 protestants et 2,200 juifs. Langue allemande, monnaie prussienne. (Voir page 26).

Arrivée à Cologne.

Le débarcadère du chemin de fer Rhénan par lequel vous arrivez, est à droite de la cathédrale, à deux pas du pont et des hôtels. —

lor-

onte

, en

les

avs.

an-

que

ts de

, en

s la-

sau-